
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA VII SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  20  del  mese  di  Giugno  alle  ore 16:05, nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data

14 Giugno 2024 (P.G.N. 99533) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicolò X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   23   -   ASSENTI   10

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti gli assessori: Ilaria Fantin, Giovanni Selmo e Leone Zilio.

L’assessore Matteo Tosetto è assente giustificato.

Risultano  designati  scrutatori  i  consiglieri:  Mauro  Burlina,  Lorenza  Rizzini,  Valerio

Sorrentino, sostituito dal cons. Jacopo Maltauro dalla votazione sull’oggetto 43.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 42, 43,

44, 45, 46 e 47.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità  e  delle  interrogazioni/interpellanze

entrano i cons. De Marzo, Dalla Negra e Zocca M. (presenti 26)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

42, rientra l’assessora Balbi.

- Durante la trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

43, entra il cons. Conte. (presenti 27)

Entra ed esce l’assessore Nicolai.

Prima della votazione dell’oggetto escono i cons. Dalla Negra e Sorrentino. (presenti 25)

Effettuata  la votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  alcuni  consiglieri,

immediatamente  dopo  la  proclamazione  del  risultato  che  attesta  la  mancanza  della

maggioranza assoluta dei componenti del Consiglio,  comunicano di essere incorsi in errore

materiale  nell’espressione  del  voto  e  chiedono,  pertanto,  la  ripetizione.  Il  Presidente,  in

applicazione  dell’art.  37,  comma 5  del  Regolamento  del  Consiglio  comunale,  dispone la

ripetizione della votazione.

Prima della suddetta votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons.

De Marzo, Maltauro, Naclerio, Rucco, Zocca L. e Zocca M. (presenti 19)

- All’inizio della trattazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con

il n. 44, e  ntra   il cons. Porelli. (presenti 20).

Il Presidente del Consiglio sospende brevemente la seduta per problemi tecnici.

Ripresa la seduta,  il  Presidente invita  il  Segretario  generale a  procedere a  nuovo appello.

Risultano presenti all’appello: Possamai, Bardin, Bassanello, Burlina, Colombara, Consolaro,

Conte, Corbetti, Dal Pra Caputo, Ghiotto, Giacomin, Grimaldi, Maran, Marchetti, Naclerio,

Pilan, Restuccia, Rizzini, Rucco, Tonello, Zaramella, Zocca L. (presenti 22)

Esce l’assessore Baldinato.

Prima della votazione sull’osservazione n. 1,  escono i cons. Colombara e Rucco;  rientra il

cons. Porelli. (presenti 21)

Prima della votazione sull’osservazione n. 2, esce il cons. Porelli. (presenti 20)

Prima della votazione sull’osservazione n. 3, rientra il cons. Porelli. (presenti 21)

Esce l’assessore Zilio.

Prima della votazione sull’osservazione n. 4, rientra il cons. Colombara. (presenti 22)

Prima della votazione sull’osservazione n. 5, escono i cons. Colombara e Zocca L.; rientra il 

cons. Rucco. (presenti 21)

Prima della votazione sull’osservazione n. 6, rientrano i cons. Colombara, Maltauro e Zocca

L. (presenti 24)

Prima della votazione sull’osservazione n. 7, esce il cons. Colombara. (presenti 23)

Prima della votazione sull’osservazione n. 8, esce il cons. Rucco; rientra il cons. Colombara.

(presenti 23)

Prima della votazione sull’osservazione n. 9, rientra il cons. Rucco. (presenti 24)

Prima della votazione sull’osservazione n. 10, escono i cons. Porelli e Zocca L. (presenti 22)

Prima della votazione sull’osservazione n. 11, rientra il cons. Zocca L. (presenti 23)

Alla  votazione  sull’osservazione  n.  12,  il  Presidente  del  Consiglio  comunale,  dott.

Massimiliano Zaramella, pur presente, risulta non aver votato. (presenti alla votazione 22)

Prima della votazione sull’osservazione n. 13, esce l’assessore Selmo.

Prima della votazione sull’osservazione n. 1FT, rientra il cons. Porelli. (presenti 24)

Prima della votazione sull’osservazione n. 2FT, escono i cons. Maltauro e Zocca L. (presenti
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22)

Prima della votazione sull’osservazione n. 3FT, rientra il cons. Zocca L. (presenti 23)

Prima della votazione sull’osservazione n. 4FT,  escono i cons. Pilan e Zocca L.; rientra il

cons. Maltauro. (presenti 22)

Prima della votazione sull’osservazione n. 5FT,  rientrano i cons. Pilan e Zocca L. (presenti

24)

Prima della votazione sull’osservazione n. 6FT, esce il cons. Rucco. (presenti 23)

Prima della votazione sull’oggetto, esce il cons. Pilan; rientra il cons. Rucco. (presenti 23)

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, escono i cons. Conte e

Naclerio; rientra il cons. Pilan. (presenti 22)

- Prima della votazione dell’oggetto, iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il n.

45, rientrano i cons. Conte e Naclerio. (presenti 24)

- Prima della votazione dell’emendamento n. 1) presentato sull’oggetto, iscritto all’ordine del

giorno dei lavori consiliari con il n. 47, escono i cons. Maltauro e Rucco. (presenti 22)

Rientrano gli assessori Baldinato e Nicolai.

Prima della votazione della mozione come emendata, escono i cons. Naclerio e Porelli; rientra

il cons. Maltauro. (presenti 21)

Entra l’assessore Spiller.

- Alle ore 19:53 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/100445 pgn presentata il 17.6.2024 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Gattile a Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 2/100810 pgn presentata il 18.6.2024 dal cons. Zocca L. avente ad

oggetto: “Caduta alberi”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Zocca L.

Domanda d’attualità n. 3/100948 pgn presentata il 18.6.2024 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Tav a Vicenza”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 4/101383 pgn presentata il 18.6.2024 dal cons. Rucco avente ad

oggetto: “Recinzione a Campo Marzo. Sbandati anche verso il Mercato Nuovo”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rucco.

Domanda d’attualità n. 6/102208 pgn presentata il 20.6.2024 dal cons. Zocca L. avente ad

oggetto: “Personale dipendente”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Zocca L.

Riguardando la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa che  alle  domande d’attualità  nn.

5/102181 pgn, 7/102418 pgn e 8/102479 pgn, risponderà congiuntamente il Sindaco:

- Domanda  d’attualità  n.  5/102181 pgn  presentata  il  20.6.2024  dal  cons.  Naclerio

riguardante il personale della Polizia Locale;

- Domanda d’attualità n. 7/102418 pgn presentata il 20.6.2024 dal cons. Sorrentino avente

ad oggetto: “Fuga dalla polizia locale. Dimissioni volontarie da inizio anno”.

- Domanda  d’attualità  n.  8/102479  pgn  presentata  il  20.6.2024  dal  cons.  Maltauro

riguardante il personale della Polizia Locale;

Relaziona il Sindaco.

Intervengono i cons. Naclerio, Sorrentino e Maltauro.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n. 47_o/97953 pgn presentata l’11.6.2024 dal cons. Sorrentino avente ad

oggetto: “Per quale motivo il park Cattaneo è al buio?”

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Sorrentino.

Interrogazione  n.  32_o/66660  pgn  presentata  il  22.4.2024  dal  cons.  Rucco  avente  ad

oggetto: “Vicenza seconda città più inquinata d’Italia secondo i dati Legambiente”. 

Relaziona l’assessore Baldinato.

Interviene il cons. Rucco.

Interrogazione n. 43_o/92799 pgn presentata il 4.6.2024 dal cons. Dalla Negra inerente il

Bar Minerva e l’iniziativa “Vivi Museo! - Colori e parole: in gioco”.

Relaziona l’assessore Fantin.

Interviene il cons. Dalla Negra.

- - - - - - - - - - -

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Il Presidente, su richiesta del cons. Bardin e altri, legge uno scritto riferito alla scomparsa di

Satnam Singh, un bracciante indiano morto in seguito ad un grave incidente sul lavoro nella

totale  indifferenza  del  suo  datore  di  lavoro.  Ennesimo  caso  di  sfruttamento  da  parte  del

caporalato. 

Il Presidente quindi legge gli articoli nn. 3 e 32 della Costituzione italiana.

- - - - - - - - - - -
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO      XLII  

Deliberazione n. 42

URBANISTICA – Illustrazione del “Documento del Sindaco” relativo alla Variante parziale

al Piano degli Interventi – Riqualificazione compendio immobiliare “Ex Macello comunale”,

ai sensi dell’art. 18, c.1, della L.R. 11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLIII

Deliberazione n. 43

AMBIENTE – Presa d’atto del Piano finanziario relativo al Servizio di Igiene urbana nel

Comune di Vicenza per il periodo 2024-2025 redatto secondo il metodo di cui alle delibere

ARERA n. 363/2021 e n. 389/2023 e validato dal Consiglio di Bacino “Vicenza” – Importo

anno 2024. Approvazione tariffe per il Servizio di Igiene urbana nel Comune di Vicenza –

Anno 2024.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLIV

Deliberazione n. 44

URBANISTICA –  Controdeduzioni  alle  osservazioni  pervenute  e  approvazione  della

“Variante parziale al Piano degli Interventi – Città Storica” ai sensi dell’art. 18 della L.R.

11/2004.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLV

Deliberazione n. 45

SUAP –  Istanza  ID  01595620061-21112023-0825  e  UT  781/2024  per  ampliamento  del

complesso produttivo “Acciaierie Valbruna” in Variante allo strumento urbanistico generale

ai sensi dell’art. 4, L.R. 55/2012 in Viale della Siderurgia n. 59 – Ditta Acciaierie Valbruna

Spa.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)



Adunanza del giorno 20 Giugno 2024

_______________________________________________________________________________________

OGGETTO  XLVI

Deliberazione n. 46

SUAP – Istanza ID 04481750240-09022024-1747 e UT n. 1251/2024 – Permesso di costruire

in deroga ai sensi dell’art. 3, della L.R. n. 55/2012 e degli artt. 7-8 del D.P.R. 160/2010 per

ampliamento pizzeria “Vecia botte” in Viale Astichello 157 – Amabile Società Immobiliare

Srls.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLVII

Deliberazione n. 47

MOZIONI – Mozione presentata il 19.3.2024 dai cons. Bassanello e Bez avente ad oggetto:

“Congedi paritari per la genitorialità come strumento per ridurre le disuguaglianze di genere.

Il Governo si attivi per estendere la misura”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  XLVIII

RITIRATO DAI PROPONENTI

Delibera  di  iniziativa  consiliare  del  gruppo  “Rucco  Sindaco”  –  Prot.  0132785/2023  del

01/08/2023 – Promotori:  Francesco Rucco, Valeria  Porelli,  Simona Siotto,  Liliana Zocca,

Stefano Notarangelo, Michele Dalla Negra in merito al Regolamento dei Consigli di quartiere.

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1
Domande  d’attualità  nn.  1/100445  pgn,  2/100810  pgn,  3/100948  pgn,

4/101383 pgn, 6/102208 pgn, 5/102181 pgn, 7/102418 pgn e 8/102479 pgn

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  47_o/97953  pgn, 32_o/66660  pgn,

43_o/92799 pgn

3

Richiesta  Pgn.  103671  sottoscritta  dai  cons.  Sorrentino,  Rucco,  Liliana

Zocca, Maltauro, Porelli, De Marzo, Naclerio e Dalla Negra e Pgn 102958

sottoscritta  dal  cons.  Notarangelo,  di  ritiro  delibera iscritta  all’ordine del

giorno dei lavori consiliari con il n. 48

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)



ALLEGATO N. 1
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Vicenza, 17Giugno2024

Domanda di attualita

Argomento : Gattile a Vicenza.-

Sugli organi di stampa di questi giorni e apparsa la notizia che la colonia felina in citta
cresce in maniera esponenziale.

C'e bisogno di una struttura idonea, a fianco al canile, per ospitare Ie colonie feline.

Nella passata amministrazione abbiamo data avvio all'individuazione di un'area nei
pressi del canile.

I sottoscritti consiglieri comunali chiedono al Sindaco ed alia Giunta Comunale a che
punto sia liter per la realizzazione del gattile a Vicenza.-

Distinti saluti.-

I consiglieri comunali
Lista Fratelli di Italia

Francesco Rucco

Liliana Zocca
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COMUNE DI VICENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli d'ltalia

Vicenza 18 giungo 2024
Al Sindaco Citta di Vicenza

GIACOMO POSSAMAI
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Domanda d'attualita

Argomento: "CADUTA ALBERI".

Si apprende daUa stampa di questi giorni che, a seguito degli evend atmosferici eccezionali
che hanno colpito la citta di Vicenza net giorni scorsi, in alcune zone central!, nello specifico
in Contra Barche , Via Forlanini e in Via Ruspoli, sono cadud degll alberi di dimensioni
notevoli distruggendo alcune auto parcheggiate in zona e parti di palazzi.
Cio premesso, la sottoscritta consigUera comunale chiede al Sig.. Sindaco:

• GU uffici preposd del comune di Vicenza stanno monitorando il territorio
soprattutto net viali, net parch! giochi della citta e senderi dove i cittadini passano il
loro tempo Ubero?

Gli uffici del comune di Vicenza preposti hanno un programma di manutenzione del
verde pubbUco in modo da evitare 1 croUi?

Gli uffici del comune di Vicenza con quale frequenza eseguono Ie dovute
manutenzioni nei quarderi?

Disdnd salud.

Gruppo ConsiUare FrateUi d'ltalia
LUlana Zocca
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COMUNE DI VlCENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Al Signer Smdaco
del Comune di Vicenza

At Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Vicenza, 18 Giugno 2024

Domanda di attualita

Argomento : Tav a Vicenza•-

Sugli organi di stampa di questi giorni e apparsa la notizia che il ponte di Viale degli
Scaligeri verra abbattuto dopo I'apertura dei sottopassi.

I sottoscritti consiglieri comunali chiedono al Sindaco ed alia Giunta Comunale a che
punto sia lo stato di avanzamento dell'opera TAV a Vicenza e qual e il crono programma
aggiornato.- . .

Distinti saluti.

I consiglieri comunali
Lista Fratelli di Italia
Francesco Rucco

Liliana Zocca

Sorrentino Valeria
Valeria Porelli
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Vicenza, 18Giugno2024

Al Signer Sindaco
del Cpmune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Recinzione a Campo Marzo. Sbandati anche verso il Mercato Nuovo.

Sugli organi televisivi e apparsa la notizia che con la recinzione gli sbandati e
spacciatori bivaccano nell'area verde del Mercato Nuovo di Vicenza.

Vanificato il lavoro di contrasto al degrade degli ultimi anni.

I sottoscritti consiglieri comunali chiedono al Sindaco ed alia Giunta Comunale come
intends intervenire I'amministrazione per contrastare tale fenomeno provocato dalla scelta
errata di recintare Campo Marzo.-

Distinti saluti..

I consiglieri comunali
Lista Fratelli di Italia
Francesco Rucco

Liliana Zocca

Sorrentino Valeria
Valeria Porelli
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COMUNE DI VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli d'ltalia

Al Sindaco Citta di Vicenza

GIACOMO POSSAMAI

Vicenza 20 giungo 2024
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Domanda d'attualita

Argomeato: "PERSONALE DIPENDENTE".

Si apprende daUa stampa di questi giorni che la dipendente di IPAB Minori risulta essere
senza il regolare supendio da aprile.

Cio premesso, il sottoscritto consigliere comunale chiede al Sig. Sindaco:
Perche non e statb prorogato 1'incarico al direttore/segretario per il disbrigo delle
incombenze amministradve neUo specifico per il personale dipendente?
Perche 1'incarico al direttore/segretario e stato prorogato solo per i mesi di giugno e
luglio?

Distind saluti.

Gruppo Consiliare Fratelli d'ltaUa
UUana Zocca
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Alia cortese attenzione del

Presidente del Consiglio di Vicenza

Dott. Zaramella Massimiliano

Alia cortese attenzione del

Sindaco di Vicenza

Dott. Giacomo Possamai

Vicenza, 20/06/2024

DOMANDA D'ATTUALITA'

Si apprende dai media locali che il comando di Polizia Locale soffre di una carenza di personale importante

e lamenta poca lungimiranza e attenzione, da parte dell'attuale amministrazione, circa I'equipaggiamento.

in dotazione degli agenti. Punto che corrisponde all'aumento di rischi nel servizio esterno degli agenti. Tutto

cio, in un momenta storico, dove la forza pubblica in capo alia figura del Sindaco, dovrebbe essere da

importante ausilio alle altre forze dell'ordine, che manifestano carenze di effettivi in numero sostanziale.

Si chiede al Sindaco di riferire in aula

Di quante unita dispone ad oggi il comando di Polizia Locale di Vicenza

Quanta di tale personate e utilizzato per i servizi esterhi

• Quanta di esso e andato o andra in quiescenza per I'an.no 2024

• Quanta di esso e andato e andra in servizio in altri comuni per vincita di concorso

• Quante sono Ie richieste di mobilita pervenute

Quante assunzioni sono previste per la sostituzione di tali unita

•

•

•

Se, viste Ie necessita manifestate dai sindacati, intende dare seguito alia richiesta di nuovo e

aggiornato equipaggiamento alle forze di Polizia Locale da lei comandate.

In attesa di una Sua risposta in aula, Le porgo distinti saluti

Nicolo Naclerio
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COMUNE DI VlCENZA
. CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

Vicenza, 20 Giugno 2024

Al SignorSindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Domanda di attualita

Argomento : Fuga dalla polizia locale. Dimissioni volontarie da inizio anno.

Sugli organi di stampa e apparsa la notizia che da inizio anno sono 5 i vigili dimissionari
nel Comune di Vicenza.

Molte Ie mobilita anche in altri settori strategici del Comune di Vicenza.

I sottoscritti consiglieri comunali chiedono al Sindaco ed alia Giunta Comunale di
relazionare sulle dimissioni e mobilita del personate del comune di Vicenza dal 1.6.2023 ad oggi
e come intenda intervenire I'amministrazione per rimediare a tale perdita di personale.-

Distinti saluti.-

I consiglieri comunali
Lista Fratelli di Italia
f.to Valeria Sorrentino
Francesco Rucco
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Domanda di attualita

Sulla stampa locale di questa mattina 20/06/24 e riportata un'intervista al sindacato UGL in merito alia situa-
zione che coinvolge la Polizia Locale di Vicenza, riportando il quadra di un organico insufficiente per copri-
re una citta come Vicenza e la mancanza di dotazioni di sicurezza per difendersi.

Alia luce di tali dichiarazioni, il sottoscritto consigliere comunale e capogruppo della Lega chiede al Sindaco
se:

conferma quanta riportato sugli organi di stampa in merito alia "fuga" di agenti della polizia locale di Vi-
cenza la quale peraltro interessa anche i nuovi assunti;
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e attualmente previsto un piano assunzioni e di rinforzo dell'attuale organico e se e nelle intenzioni
dell'amministrazione dare priorita all'assunzione di personale in tale settore rispetto agli altri settori co -
munali;

ha parlato con gli agenti e Ie apposite rappresentanze dell'opportunita di fornire taser, bodycam e altre do -
tazioni per la difesa personale o il rifiuto delle stesse confermato piu volte in aula e semplicemente frutto
di una sua preclusione ideologica;

Consigliere Jacopo Maltauro
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COMUNE DI VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gnippo Consiliare Fratelli d'ltalia
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Al Presidente del Consielio Comunale

Al Sindaco del Comune di Vicenza

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

PER QUALE MOTIVO IL PARK CATTANEO E' AL BUIO?

La fotografia allegata alia presente Interrogazione documenta lo stato in cui si presenta da circa
venti giomi il Parcheggio in viale Cattaneo.

Nonostante Ie numerose segnalazioni pervenute dai cittadini, il Parcheggio continuo a rimanere
al buio.

Sono evidenti non solo i disagi degli automobilisti che devono cercare ed aprire Ie loro vetture
al buio, ma anche 1'aumento del degrado nella'zona, appannaggio di tossici e senzatetto.

Un guasto all'impianto puo essere fisiologico, il mancato ripristino, dope cosi tanto tempo, non
e accettabile.

Cio premesso,

SI CHIEDE

1) Per quale motivo il Park in via Cattaneo e ,da alcune settimane privo di illuminazione?

2) Per quale motive ad oggi il ripristino della illuminazione non e avvenuto, nonostante Ie
segnalazioni dei cittadini?

3) Per quale motive, in casi del genere non viene fomita un'adeguata informazione, considerati
gli ingenti fondi stanziati per la Comunicazione dell'attivita amministrativa?

Vicenza 6/6/2024

Valeria Sorrentino

Gruppo consiliare Fratelli d'ltalia
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Fratelli di Italia

INJ . ^1 - o -^'1^

Al Signor Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 22/04/2024

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

DQMANDA Pl ATTUALITA'

Argomento : Vicenza seconda citta piii inquinata d'ltalia secondo i dati Legambiente.

Sulla stampa on line di lunedi 22.4 u.s. e apparsa la notizia che Vicenza e la seconda citta piu
inquinata d'ltalia tra Gennaio e Marzo 2024.

Lo scrivente consigliere comunale chiede cosa intends fare I'Amministrazione Comunale per
raggiungere I'obiettivo annunciato in campagna elettorale per dimezzare I'inquinamento in
Citta.

Distinti saluti.

II consigliere comunale di
Fratelli di Italia

Francesco Rucco



COMUN&DLVICFNZA
PERVENUTpT^AMiTs
PECILP^/r^7^1^L-

IN/T ^.o-^l^

^
IDEAViCENZA

UJ

(d (u

Is!
s

> u

q
^

Ill
U Cu

I
u

a

I
g

i

I
I

I

^
M
0
M
^.
><0

0
^.
'^
0

^

31
s I-
-^ z

^3
s^
^
el
0 S
r-1 ..
r-1 0

II
(d

II

INTERROGAZIONE ANCHE A RISPOTA SCRITTA

I sottoscritti, consiglieri del Gruppo Consiliare "Idea Vicenza" at Comune di

Vicenza, premessoche:

Sul sito istituzionale del Comune di Vicenza e stata di recente divulgata la

lodevole iniziativa, prevista dal 10 fino al 28 giugno, "Vivi Museo! - Colori e

parole: musei in gioco", dedicata ai ragazzi e alle ragazze che frequentano

la scuola primaria;

I musei di Vicenza diventeranno cost "dei campus didattici estivi per

imparare divertendosi, tra giochi e attivita per bambini curiosi, alia scoperta

deUe scienze, delta storia, dell'archeologia, dell'arte e dell'architettura";

Una interessante iniziativa estiva promossa ancora dalla scorsa

Amministrazione con attivita previste dal lunedi atvenerdt, dalle 8 alle 16,

ogni giorno presso un museo diverso di Vicenza, ovvero il Museo civico di

Palazzo Chiericati, il Museo Diocesano, IL Museo del gioiello, Ie Gallerie

d'ltalia - Vicenza e it Palladio Museum (oppure il Museo naturalistico

archeologico), iniziative coordinate dalla Cooperativa sociale "Scatola

Cultura";

Nella locandina pubblicizzante I'iniziativa, pubblicata anche nella pagina di

apertura del sito istituzionale del Comune, e specificato che la quota per

ciascun partecipante include anche il pranzo presso il "Bar Minerva";

II bar Minerva, come notorio, appartiene alia famiglia Baldinato da decenni

e, oggi, il capitate sociale delta Bar Minerva srl, e detenuto al 100% dal sig.

Baldinato Piergiorgio.

Tutto cio premesso, i sottoscritti consiglieri, presentano la seguente

INTERROGAZIONE

per sapere dall'ill.mo sig. Sindaco e/o dall'Assessore competente:



"*•' 'V^",-:}

1) Se e stata esperita una sorta di procedura competitiva invitando a

parteciparvi i numerosi bar della zona considerato che i musei oggetto

dell'iniziativa si collocano in varie zone del centra storico;

2) In caso di risposta positiva al quesito sub 2) si chiede di avere lettera di

invito e risposte pervenute;

3) Se il predetto sig. Piergiorgio Baldinato, considerata I'omonimia, vanta un

qualche grado di parenteta con I'assessore Baldinato;

4) In caso di risposta positiva al quesito sub 3), se ilsig. Sindaco non ritiene

che sarebbe stato perlomeno opportuno evitare di servirsi di un servizio

gestito dalla predetta societa considerata la parentela con un assessore

dell'attualeGiunta;

5) Per quale motivo I'anno scorso il costo della partecipazione era di euro

70,00 a settimana mentre quest'anno e Uevitato ad euro 1 35,00;

6) Quale e il costo di ogni singolo pasto e cosa viene servito.

Ringraziano ed ossequiano.

Stefano Notarangelo Hicheie Dalla Negra Leonardo De Marzo

t
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mrigoni@comune.vicenza.it

24.06.18 _ adesione ritiro delibera

Da : Sfefano Notarangelo <asn66@icloud.com>

Oggetto : 24.06.18 _ adesione ritiro delibera

A: presidenteconsiglio@comune.vicenza.it '

gio, 20 giu 2024, 17:22
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Buon pomeriggio.
Con la presente comunico, in qualita di capo gr'uppo di Idea Vicenza, di aderire
al ritiro della delibera sui consigli di quartiere.
Stefano Notarangelo
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